



Preguntas Frecuentes (FAQ, por sus siglas en inglés) sobre:

Justicia Ambiental y Aumento Del Nivel Del Mar

¿Qué es el proyecto de la guía de políticas de justicia ambiental y aumento del nivel del mar?

La Comisión Costera está desarrollando un proyecto para integrar los principios de justicia ambiental (EJ) en el trabajo de adaptación al aumento del nivel del mar (SLR) de la agencia. Este proyecto continuará [los esfuerzos de justicia ambiental](#) de la Comisión y sus recomendaciones de políticas sobre el aumento del nivel del mar. La guía de políticas informará las recomendaciones del personal para diferentes elementos del trabajo de la Comisión, incluyendo las actualizaciones del Programa Costero Local (LCP) para abordar el aumento del nivel del mar y otros impactos climáticos y los entregables de las subvenciones del LCP, como evaluaciones de vulnerabilidad, planes de adaptación y borradores de políticas del LCP sobre el aumento del nivel del mar. La guía respaldará la consideración de justicia ambiental en los permisos que tratan con el aumento del nivel del mar para el personal de la Comisión y del gobierno local.

¿Qué es la Comisión Costera de California?

La Comisión Costera es una agencia del gobierno estatal que preserva y protege la costa y el océano de California para la gente. La Comisión hace esto observando cómo el desarrollo afecta el medio ambiente y el acceso costero público. El personal de la agencia hace recomendaciones a los Comisionados, quienes hacen una votación final.

¿Cuándo revisará la Comisión las actualizaciones de justicia ambiental a la guía de políticas sobre el aumento del nivel del mar?

El personal de la Comisión planea abrir un período de comentarios públicos y sostendrá una audiencia pública sobre el borrador de la guía de políticas en 2024. Durante la audiencia, la Comisión escuchará a su personal, representantes gubernamentales y miembros del público, todos los cuales pueden participar en persona o virtualmente por Zoom o teléfono. También pueden enviar comentarios por escrito o por correo electrónico. El personal considerará e incorporará los comentarios del público en el borrador de la guía de políticas. Se espera que la Comisión adopte las actualizaciones finales de justicia ambiental a la guía de políticas sobre el aumento del nivel del mar en una audiencia pública en el futuro. Las audiencias públicas de la Comisión sobre el borrador y las versiones finales de la Guía son una oportunidad para hacer oír su voz. Todos son bienvenidos.

¿Qué tiene que ver la justicia ambiental con el aumento del nivel del mar en California?

Los impactos del aumento del nivel del mar son de gran alcance: puede reducir la funcionalidad de las carreteras y rutas de transporte, provocar fallas en instalaciones críticas como las plantas de energía, contribuir a la contaminación ambiental y dañar la salud humana, impedir el acceso a las costas y aumentar los desplazamientos. Además, como muchos de estos sistemas están conectados, las fallas o los impactos adversos no están aislados. Es importante destacar que los impactos adversos del aumento del nivel del mar no se distribuyen equitativamente entre las poblaciones vulnerables. Por ejemplo, las comunidades de bajos ingresos y aquellos que viven en unidades de alquiler tienen más probabilidades de ser desplazados por inundaciones o impactos relacionados en comparación con los propietarios debido a la falta de fondos y/o capacidades para reconstruir y, a menudo, tienen acceso limitado a seguros. Además, la pérdida de playas públicas locales o una reducción en el acceso público afectaría desproporcionadamente a las comunidades de bajos ingresos que tienen pocas oportunidades recreativas alternativas de menor costo. Cualesquiera que sean los daños resultantes de los impactos del aumento del nivel del mar, exacerbarán las cargas que ya sienten entre las comunidades de justicia ambiental que tienen una mayor vulnerabilidad social al cambio climático.

¿Como puedo participar?

- Envíe sus comentarios por correo electrónico a Environmental.Justice@coastal.ca.gov o por correo a 445 Market Street, Suite 300, San Francisco, CA 94105
- Para preguntas generales sobre el proyecto, envíe un correo electrónico a Ashley Reineman, Gerente de Subvenciones Federales, a Ashely.Reineman@coastal.ca.gov.